

## Más de 1.300 cajetillas de cigarrillos de contrabando fueron incautadas nuevamente en la feria de Diego de Almagro

Un nuevo operativo de fiscalización se llevó a cabo en la feria de Diego de Almagro por parte de la Delegación Provincial, Carabineros y el municipio de San Felipe. En esta oportunidad, nuevamente se incautó una gran cantidad de cigarros de contrabando que eran vendidos en el

**• En esta oportunidad, además se logró el decomiso de otros elementos que eran vendidos ilegalmente.**

sector.

En este contexto, el delegado provincial, **Daniel Muñoz Pereira**, señaló que «el día domingo y continuando con el trabajo de fiscalización multisectorial en la feria de Diego de

Almagro, tuvimos nuevamente un operativo donde tuvimos el decomiso de cigarrillos, más de 1.300 cajetillas y también el trabajo importante de ordenamiento en la feria. Hubo cuatro personas detenidas

por la venta ilegal, son señales importantes, este es un trabajo mancomunado con Carabineros de Chile, el municipio y diversos organismos públicos».

Junto con esto, en este nuevo operativo además se logró la incautación de otros elementos que eran vendidos de manera

ilegal, tales como sábanas, toallas, alfombras, entre otros.

Al respecto, la autoridad provincial indicó que «se tuvo el decomiso de menaje de personas que ejercen el comercio ilegal sin ningún tipo de autorización y, a la vez, generaban incivilidades en la feria de Diego de Almagro,

procediendo al decomiso y la detención de dos personas».

Asimismo, y consultado si es que hubo decomiso de medicamentos, Muñoz dijo que «estamos trabajando la arista de venta de medicamentos junto a la Autoridad Sanitaria y Carabineros de Chile», cerró.



Más de 1.300 cajetillas de cigarrillos de contrabando se incautaron en la feria de Diego de Almagro.